
Gemeinsamer Antrag der SPD-, BFE- und CDU 

Stadtratsfraktionen im Eisenacher Stadtrat, hier 1. 

Änderung 

 

Antrag : Unverzügliche Information des Stadtrates durch 

die  Gesellschaftsvertreterin in der KVG GmbH 

(Gesellschafter) über die Ziele des Konzeptes zur 

Weiterentwicklung des ÖPNV im Altkreis Eisenach 

 

1. Sachverhalt:  

Seit 2 Monaten wurde die Oberbürgermeisterin gebeten, den 

Stadtrat über die Ziele des neuen Konzeptes  zur 

Weiterentwicklung des ÖPNV zu unterrichten. Dies ist bis heute 

nicht geschehen. Veränderungen im Betriebsablauf der KVG 

GmbH betreffen auch den Stadtverkehr und im besonderen Maße 

die Busanbindung  der Ortsteile. Aus diesem Grund ist der 

Gesellschafter (Stadtrat Eisenach) umgehend darüber zu 

informieren. 

 

2. Beschlussvorschlag: 

Die Oberbürgermeisterin informiert unverzüglich  durch eine 

Berichtsvorlage die Mitglieder des Stadtrates über die Ziele des 

Konzeptes zur  Weiterentwicklung des ÖPNV im Altkreis Eisenach, 

die den Stadtverkehr Eisenach und  besonders der Ortsteile, 

betreffen. 

 

 

Gerhard Schneider                      Christiane Winter        Peter 

Gottstein 



CDU-Fraktion                                 SPD-Fraktion                BFE-Fraktion 

1.9.2013 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


